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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 7 DE JUNIO 
DE 2011 

     
ASISTENTES :   
Presidente:   D. Julio J. Tovar Andrada    
Miembros Junta de Facultad:  

Antonio González Mateos, Margarita Martínez Trancón, Juan Manuel Alonso Rodríguez, José 
Manuel Vivo Rodríguez, Antono Baeza Espasa, Rafael Blasco Plá, Ginés María Salido Ruiz, Mª 
Inmaculada Mateos Montero, José A. García-Agúndez Pérez-Coca, Antonio Javier Masot 
Gómez-Landero, Elena Bermúdez Polo, Leonor Martín Cáceres, Mª del Rosario Pascual 
Pascual, José Ángel Padilla Peñas, Francisco Centeno Velázquez, Sebastián Hidalgo de 
Trucios, Mª Jesús Lorenzo Benayas, Juan Antonio Rosado Dionisio, Juan Carlos Parejo Rosas, 
José Antonio Tapia García, Pedro Cosme Redondo Liberal, Guadalupe Silvero Enríquez, Mª 
Consolación Rodríguez Bernal, Germán Fernández Corrales, Manolo Gómez Blázquez,  Mª Luz 
Padilla Guzmán 
Secretario en funciones: Antonio González Mateos 
 

Porcentaje de asistencia:    79% 
 
Excusan su asistencia Luis Gómez Gordo, Mª Jesús Andrade Gracia y Araceli Rabasco Mangas 
Invitados: Jorge Valle Manzano y Conrado Miró Rodríguez. 
 
En Cáceres, siendo las diez horas del día siete de junio de dos mil once, se reúne en sesión extraordinaria la 
Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia de D. Julio Jesús Tovar Andrada, y con la asistencia de los 
miembros arriba citados, para tratar los temas indicados en el siguiente orden del día:    
 

 
1. Informe del Sr. Decano y Equipo.  
2. Estudio y aprobación, si procede, de la propuesta de modificación de la Comisión de captación y 
orientación al estudiante. 
3. Aprobación, si procede, de la propuesta de nombramiento del Director del Servicio de la Granja de la 
Facultad. 
4. Estudio y aprobación, del informe que se solicita sobre la permuta de las plazas de los profesores 
titulares del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular y Genética. 
5. Estudio y aprobación, si procede, de la solicitud de cambio temporalidad de las asignaturas 
“Alimentación aplicada a las producciones animales” y “Fisiología Aviar”.  
6. Aprobación, si procede, de las propuestas de tribunales para el Trabajo Fin de Master en Ciencia y 
Tecnología de Carne, Master en Gestión de la Ganadería Extensiva y Master Universitario en Investigación, 
así como de las fechas de examen propuesta.. 
7. Estudio y aprobación, si procede, de la propuesta de modificación del Reglamento de vehículos. 
8. Informe de la Comisión de Evaluación de la Docencia de las asignaturas anuales y de 2º cuatrimestre. 
9. Propuesta y aprobación, si procede, de las medidas que debe tomar el Centro ante la postura del Equipo 
Rectoral en relación de los grupos de prácticas de nuestros alumnos. 
10. Asuntos de trámite.  
11. Ruegos y preguntas. 

 
 

1. Informe del Sr. Decano y Equipo.  
El Sr. Decano informa:  

- Se ha recibido una carta agradeciendo la participación de este Centro, con especial 
mención a los profesores que se implicaron, en las pasadas Jornadas de Puertas Abiertas 
de la Universidad. 
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- Se ha recibido el calendario académico para el curso 2011/12. 
- Se da la bienvenida  a esta Junta de Facultad al Prof. García-Agúndez Pérez Coca, 

representante del Departamento de Terapeútica Médico-Quirúrgica. 
- Se informa de la licencia de estudios concedida a Mª Jesús Andrade Gracia. 
- Se felicita a los nuevos Directores de los Departamentos de Sanidad Animal y de 

Medicina Animal. 
- Se da la bienvenida a la Prof. Guadalupe Silvero Enríquez nueva representante del Sector 

B en Junta de Facultad. 
 

 
2. Estudio y aprobación, si procede, de la propuesta de modificación de la Comisión de captación y 

orientación al estudiante. 
 
El Sr. Vicedecano informa a la Junta de Facultad que en la última reunión de la citada comisión se acordó 
aumentar el número de profesores que la componen. Tras informar al Centro y abrir un plazo para la 
presentación de propuestas, se ha elaborado la siguiente Comisión:   
 

•  Coordinador Comisión, Vicedecano de Ordenación Académica: Antonio González Mateos  
• Coordinador Grado en Veterinaria: Carmen García González  
• Coordinador MUI: Juan José Córdoba Ramos  
• Coordinador Master Gestión Ganadería Extensiva: Julio J. Tovar Andrada  
• Coordinador Master Ciencia y Tecnología de la Carne: Jesús Ventanas Barroso  
• Coordinador de la Unidad de Atención al Estudiante en el Centro: Juan de Dios Vargas Giraldo  
• Representante del Personal de Administración y Servicios de la Secretaría: Julio Tovar Sanguino  
• Delegado  de alumnos del Centro:  
• Subdelegado de alumnos del Centro:  
• Profesores:    Juan Manuel Alonso Rodríguez, Pedro Javier Camello Almaraz, Ana Mª Gómez Neo,          Sebastián 

Hidalgo de Trucios, Mª Isabel Igeño González, Margaría Martinez Trancón, Joaquín Rey Pérez y Pedro Luis 

Rodríguez Medina. 
 
No habiendo manifestación en contra se aprueba por asentimiento la comisión propuesta.        

 
3. Aprobación, si procede, de la propuesta de nombramiento del Director del Servicio de la Granja de la 

Facultad. 
 
El Sr. Decano informa de todo el proceso desarrollado para el nombramiento del Director del Servicio de la 
Granja de la Facultad, y notifica el acuerdo adoptado por el Consejo de Departamento de Producción Animal y 
Ciencia de los Alimentos, por el que se propone al Prof. D. Juan Enrique Pérez Martín. No habiendo 
manifestaciones en contra de la propuesta se aprueba por asentimiento. 
 
 
4. Estudio y aprobación, del informe que se solicita sobre la permuta de las plazas de los profesores 

titulares del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular y Genética. 
 
El Sr. Decano informa del escrito recibido referente a la permuta de las plazas de los profesores D. Francisco 
Centeno Velázquez y  Doña Elena García Martín del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular y 
Genética, el Sr. Decano propone que la Junta de Facultad se pronuncie favorablemente y cede la palabra al 
Prof. Centeno,  quien da a conocer las razones por las que se ha solicitado la permuta. Igualmente pide que la 
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Junta de Facultad se pronuncie favorablemente. Sin haber manifestaciones en contra se aprueba por 
asentimiento emitir el informe que se solicita. Finaliza este punto el Sr. Decano deseándole al Prof. Centeno una 
labor fructífera en su nuevo destino. 
 
5. Estudio y aprobación, si procede, de la solicitud de cambio temporalidad de las asignaturas 

“Alimentación aplicada a las producciones animales” y “Fisiología Aviar”.    
 
El Sr. Decano informa del acuerdo existente entre las unidades que proponen el cambio de la temporalidad de 
las asignaturas mencionadas y se aprueba por asentimiento la solicitud recibida. 
 
6. Aprobación, si procede, de las propuestas de tribunales para el Trabajo Fin de Master en Ciencia 

y Tecnología de Carne, Master en Gestión de la Ganadería Extensiva y Master Universitario en 
Investigación, así como de las fechas de examen propuesta. 

El Sr. Decano informa de las propuestas recibidas sobre la composición de tribunales de los Trabajos Fin de 
Master, que quedan como sigue: 
 
MASTER UNIVERSITARIO DE INVESTIGACIÓN 
Titulares        Suplentes 
Prof. David Reina Esojo      Prof.Javier Hermoso de Mendoza Salcedo 
Profra. María Cruz Gil Anaya     Profra. Dña. María Elena Bermúdez Polo 
Prof. Rafael Blasco Plá      Prof.Joaquín Jiménez Fragoso  
 
MASTER EN CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE LA CARNE  
Titulares        Suplentes 
Prof. Jesus Ventanas Barroso    Prof. Jorge Ruiz Carrascal 
Profra. Elena Bermudez Pólo    Prof. Felix Nuñez Breña 
Profra. Mar Rodriguez Jovita                          Profra. Teresa Antequera Rojas 
 
MASTER EN GANADERÍA EXTENSIVA 
Titulares       Suplentes 
Prof. José Ángel Padilla Peñas    Prof. Miguel Ángel Aparicio Tovar 
Prof. Juan Manuel Alonso Rodríguez   Prof. Joaquín Rey Pérez 
Profra.Rosario Pascual Pascual    Profra. Mª Antonia Chaso Criado 
 
El Prof. Salido se interesa por las fechas propuestas para las pruebas ya que solo figura una propuesta, 
concretamente para el MUI y no para los demás masteres. Toma la palabra el Sr. Decano quien informa que 
será el tribunal correspondiente quien proponga las fechas para la realización de las pruebas, así como los 
criterios de calificación; con lo que se decide retirar del punto del orden del día la aprobación de la propuesta de 
fecha de examen del Trabajo Fin de Master del MUI. Sin haber manifestaciones en contra se aprueba por 
asentimiento las propuestas de tribunales para los trabajos fin de Master. 
 
7. Estudio y aprobación, si procede, de la propuesta de modificación del Reglamento de vehículos. 
La Sra. Vicedecana de Infraestructuras informa de la problemática surgida del uso de los vehículos oficiales de 
esta Facultad, debido a que se han realizado diversos viajes sin que posteriormente se llene el depósito de 
combustible o se abone en Conserjería el gasto de combustible efectuado. Para paliar estos problemas se 
propone la modificaciones de algunos de los artículos del Reglamento concretamente: 

- Art. 9 sobre solicitud de transporte. Se modifica haciendo referencia expresa a la 
necesidad de entregar el ticket de gasolina una vez efectuado el viaje. 

- Art. 16 referido a la utilización del vehículo para viajes inferiores a 15 km.. Se establece un 
pago inicial antes de efectuar el viaje y el resto una vez realizado. 

- Art. 18 sobre infracciones. Se incluye un recargo del 50%. 
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La Profesora  Leonor Martín Cáceres pide que se aplique realmente las sanciones previstas  cuando haya algún 
incumplimiento. La Junta de Facultad aprueba por asentimiento el Reglamento de Vehículos con las 
modificaciones citadas. (Anexo I) 
 
8. Informe de la Comisión de Evaluación de la Docencia de las asignaturas anuales y de 2º 

cuatrimestre. 
 
El Sr. Decano da a conocer como se realizó el proceso de evaluación y quienes participaron en el mismo. 
Agradece la colaboración al profesorado que se implicó en las tareas de evaluación. Indica que se ha creído 
conveniente elaborar un informe y remitirlo al Vicerrectorado correspondiente, pero previamente se quiere 
recabar la opinión de la Junta de Facultad al respecto. Se abre por ello un turno de intervenciones:  
 -La Prof. Concha Mateos se interesa por las medidas que se podrían adoptar para mejorar el proceso, 
para así estar seguros de que lo que se está haciendo tiene sentido; también se interesa por como se podría 
hacer uso de los resultados que se obtengan.  
 Hace referencia a un trabajo que se realizó con anterioridad en el que se concluía: 
1.- Que los resultados que se obtienen no son útiles. 
2.- Hay baja participación del alumnado 
3.- La muestra no era representativa y era sesgada 
4.- Se obtienen resultados no viables.  
5.- Se evaluaban factores que no tenían relación con la actuación del profesor en la asignatura.  
6.- El factor clase tiene bastante influencia  
7.- Influye la obligatoriedad/optatividad de la asignatura en los resultados de calificaciones 
8.- Se observan pocos criterios de calidad en el proceso de las encuestas. 
9.- Se debe someter todo el proceso a un mejor control y pasar las encuestas en momentos adecuados.   
Finaliza su intervención indicando que se debería pedir mayor flexibilidad en la organización del proceso de las 
encuestas, y los resultados del proceso efectuado en años anteriores.  
 - El Prof. Juan Manuel Alonso cree conveniente que el material para las encuestas debería estar en el 
Centro desde el comienzo del curso. 
 - La Prof. Elena Bermúdez añade que se le debería explicar a los alumnos la importancia que tiene para 
los profesores el proceso de evaluación. 
El Sr. Decano agradece las propuestas recibidas  e informa a la Junta de Facultad que se tendrán en cuenta. 
 
9. Propuesta y aprobación, si procede, de las medidas que debe tomar el Centro ante la postura del 

Equipo Rectoral en relación de los grupos de prácticas de nuestros alumnos. 
 
El Sr. Decano informa  de la decisión del Equipo rectoral en relación con los grupos de prácticas del Grado en 
Veterinaria, asunto sobre el que ya existe información en este Centro. A continuación se abre un amplio debate 
en el que participan numerosos profesores. El denominador común de todas las intervenciones es la situación 
positiva que ha supuesto para nuestro Centro la impartición de diez grupos de prácticas en el primer curso del 
Grado en Veterinaria, y la gran insatisfacción que supone la decisión tomada por el Equipo Rectoral, esto se nos 
plantea como un obstáculo que podría redundar en la poca viabilidad del título de Grado que hemos empezado a 
impartir, varios profesores hacen referencia a escritos que han remitido al Rectorado en relación con la 
necesidad de aumentar el número de grupos de prácticas en sus asignaturas. Incluso hay grupos de prácticas 
cuyo tamaño viene regulado por reglamentación específica externa a la Universidad, como es el caso del 
Consejo de Seguridad Radiológica para la asignatura de Radioprotección. En las intervenciones queda patente 
la necesidad de informar a los alumnos, así como de que haya una implicación clara de los departamentos para 
la búsqueda de una solución.  
De todo lo hablado se puede concluir  que existe consenso en cuanto a los siguientes aspectos: 

• La necesidad de tener un número de grupos de prácticas mayor  que el que reconoce el Vicerrectorado. 
• Pedir que se reconozcan en el POD los grupos que ya se han impartido en el curso anterior. 
• Que la Junta de Facultad solicite la utilización de todos los recursos humanos disponibles existentes, sin 

que por ello sea necesario modificar los presupuestos aprobados por la Universidad. 
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 A propuesta del Profesor Ginés Mª Salido, secundada por todos los demás profesores que intervinieron, y por 
unanimidad de la Junta de Facultad se acuerda elaborar un escrito en el que se transmita la situación tratada en 
el que se plasme que todo el profesorado de este Centro quiere cumplir con sus obligaciones y servir mejor a la 
Función Pública. 
 
10. Asuntos de trámite. 
 

1.- Propuesta Tribunal  de Trabajo de Grado 
Título:”ESTUDIO RETROSPECTIVO DE LA SEROPREVALENCIA DE LA TRILLINELLOSIS Y 
LEISHMANIOSIS EN PERROS DE REHALA DE EXTREMADURA” 

 Licenciado: Remigio Martínez Pérez 
 Directores: Dr. Juan Enrique Pérez Martín 
 Departamento:   Sanidad Animal  

  
 
TITULARES Puesto Cat. Prof. Universidad Departamento 

Juan Manuel Alonso Rodríguez Presidente TU UEx Sanidad Animal 
Virginia Iniesta Orozco Secretario PDI UEx Sanidad Animal 
José Mª Morán García Vocal Prof. Contratado UEx Enfermería 
SUPLENTES     
Javier Hermoso de Mendoza 
Salcedo Presidente TU UEX Sanidad Animal 

Miguel Ángel Habela Martínez-
Estéllez Secretario TU UEx Sanidad Animal 

Alfredo García Vocal PDI UEx Finca la Orden-
Valdesequera 

 
 2.- Reconocimiento de Créditos de Libre Elección  
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11. Ruegos y preguntas.  
 
La Prof. Concha Mateos pidió información sobre las convalidaciones automáticas de asignaturas que los 
Departamentos han recibido, el Sr. Decano le responde diciendo que se envió  a los Departamentos la citada 
tabla de convalidaciones para su información, y que se había pedido que devolvieran propuestas o ideas al 
respecto. Termina su intervención el Sr. Decano diciendo que este punto se tratará en una próxima Junta de 
Facultad. 
La Prof. Concha Mateos continuó su intervención pidiendo que por favor se elimine el ruido que hace algún 
equipo instalado en la fachada contigua a su despacho y que está en el edificio del Laboratorio de 
Radioactividad Ambiental. El Prof. Antonio Baeza toma la palabra y explica que es el citado equipo y para que 
sirve. Añade que remitirá un escrito al Servicio de Arquitectura pidiendo que se resuelva el problema.  
El Prof: Sebastián Hidalgo pide que se ponga solución a algunos elementos arquitectónicos de esta Facultad 
cuya instalación se podría considerar defectuosa, concretamente hace referencia a las escaleras del Servicio de 
Innovación de Productos de origen anima (SIPA). 
La Sra. Vicedecana de Infraestructuras responde que ya se ha pedido solución al Unidad Técnica de Obras.  
El Sr. Vicedecano de Ordenación Académica vuelve a insistir en la necesidad, y obligación que todos tenemos 
de hacer un uso correcto de los aparcamientos en esta Facultad; insiste una vez más en que se debe dejar libre 
las zonas de paso peatonales, así como aquellas zonas por las que se pueda acceder a los distintos edificios.  
 
 
 

 
El Sr. Decano levanta la sesión, siendo las 11.45 h. del día 7 de junio  de 2011. 
 
 
        VºBº   

            EL DECANO                    EL SECRETARIO 
 
 
 
 
       Julio J. Tovar Andrada      Antonio González Mateos.  


